

Les judokas rentrent avec de bons résultats

Samedi 27 novembre, se déroulait le Challenge Adrien-Quintard, au dojo de Lons-le-Saunier, organisé par le judo club de Salins-les-Bains.

Les poussins du Judo club loughannais, Judo club Montmorot et du Judo club courançois ont fait une très belle compétition.

En catégorie benjamins, on note les premières places pour Clara Pin, Lucas Gatt et Lou Ann Gilbert. 2^e place pour Bertille Perrodin, Augustin Doghmane. 3^e place pour Stella et Brandon Waille, Camille Jandot, Charlie Alix. 4^e pour Louis Cretin et Alexis François.

Dimanche 28 novembre, se tenaient les championnats du Jura minimes et cadets, toujours au dojo de Lons-le-Saunier.

En minimes moins de 55 kg, Theo Guyot a fait une très belle compétition et termine 2^e de sa poule de qualification. Il gagne



Des jeunes très prometteurs. Photo Progrès/DR

les 1/2 finales avec un superbe combat, mais s'incline ensuite en finale.

En moins de 60 kg, Axel Boisson gagne tous ses combats et remporte la médaille d'or.

En Cadets moins de 60 kg, Florian Colin et Simon Blanchon gagnent tous leurs poules de qualifications. Simon Blanchon

s'incline en 1/2 finale et prend la 3^e place. Florian Colin gagne sa 1/2 finale mais s'incline ensuite en finale pour terminer 2^e.

En moins de 66 kg, Hugo Cesario a fait une superbe compétition et gagne logiquement ce championnat.

**De notre correspondant
Benjamin GRAPPE**